
Seduta 14 dicembre 2004

Intervento in merito alla”Proposta di delibera di bilancio di previsione del
Consiglio provinciale per l'esercizio finanziario 2005 e bilancio triennale
2005-2007”.

BOMBARDA (Verdi e Democratici per l'Ulivo): Grazie, Presidente.
Anch'io mi associo al collega per esprimere condivisione ed apprezzamento per il
lavoro propostoci dall'Ufficio di Presidenza e quindi condivisione per il bilancio di
previsione che viene posto all'approvazione. In particolare desidero esprimere un
ringraziamento verso il Presidente e l'Ufficio di Presidenza per aver confermato lo
stanziamento previsionale al Forum per la Pace nella misura già individuata…

(Interruzione del consigliere Delladio)

BOMBARDA (Verdi e Democratici per l'Ulivo): Caro collega Delladio,
non utilizzeremo i soldi del Forum per andare a Porto Alegre, una missione dei
capigruppo rientra nelle attività previste dal regolamento. Comunque non
intervengo su questo. Desidero ringraziare l'Ufficio di Presidenza per la fiducia
accordata dichiarando che il Forum sta operando con la massima trasparenza, le
convenzioni scadute sono state rinnovate seguendo la prima volta una procedura
di gara coinvolgendo più soggetti, quindi con una massima trasparenza da un
punto di vista gestionale, quindi questa credo che sia anche una garanzia per
l'Ufficio di Presidenza per come vengono utilizzati i soldi di questa importante
istituzione.

Desidero rivolgere una domanda al Presidente Bezzi riguardo un'iniziativa
che io avevo suggerito ancora all'inizio dello scorso anno, cioè la possibile
certificazione di qualità delle strutture del Consiglio provinciale, non tanto per
avere il bigliettino da mettere nel quadro, ma perché sono convinto che questo
tipo di iniziativa possa portare ad un maggiore coinvolgimento di tutti gli
operatori, tutti i dipendenti del Consiglio provinciale, possa comportare una
migliore gestione delle strutture, quando parlo di strutture parlo chiaramente
della sede di Palazzo Trentini e di tutte le sedi affidate ai gruppi consiliari, ed una
migliore gestione di tutte quelle che sono le strutture a disposizione dei
consiglieri. Io sono convinto che questo piccolo investimento potrebbe comportare
dei rilevanti risparmi, quindi continuo a sostenere questa mia richiesta.


